
令和 6年度 第７回 学校運営協議会会議録 
 

 

学校名 杉森中学校 

記録者 西野 明子 

 

開催日時 令和 6年 10 月 3 日(木)16：00～17：20 

開催場所 杉森中 北校舎 2 階 会議室 

出席者（委員） 

佐々木校長、岡田会長、村上職務代理、佐久間委員、福島委員 

西野委員 

出席者（学校） 濵田副校長 

傍聴者人数 0名 

 

 

会議内容（次第順） 

第1部 生徒会新役員との対話 

第2部 1．会長挨拶 

2．校長挨拶・報告 副校長報告 

3．第 6 回議事録確認、配付資料確認 

4．討議事項 （1）生徒会新役員との対話について 

        （2）校長・副校長の任用について(非公開) 

主な意見 

第 1部 

 CS委員より質問 公約に行事の活性化とあるが、具体的にどのようなことを考えているのか。 

 →行事は実行委員が中心に活動しているが、生徒会が関わることによってもっとたくさんの意見を取り

入れられると思う。 

 →杉森祭に小学生だけでなく地域の方々も招待するなど拡大していきたい。地域の方々にも出し物をお

願いし、幅広い年齢の人が楽しめるイベントにしたい。 

 →杉森祭を部活紹介だけでなく全校で取り組みたい。 

 →学年によって球技大会を行なっているが、全校生徒でやってみたい。 

 →体育祭は走る競技が多いので、もっと楽しい競技を増やしたい。部活対抗リレーなども。 

第 2部 

4．生徒会新役員との対話について 

・具体的に考えているのはとても良かった。 

・いろいろなことに希望を持っているのがいい。 

・とっかかりとして体育祭の種目など出来ることから実現していってほしい。 

・2年目の役員と新任の役員がいい具合に話し合って、学校と生徒たちを巻き込んでやってほしい。 

・立ち上げたばかりの生徒会にしてはみんなハキハキしていて良かった。 

・大きいことを考えるのもいいことで、どうすれば実現可能なのか生徒会で話し合い、何か 1つでもやれ

たと自信につなげていってほしい。 

次回の会議日程 

日時  

会場 

令和 6年 12月 16日（月）16時から  

杉森中学校  

 


